

jueves 1 de diciembre de 2022

Cultura para todos en las actividades navideñas que promueve el Área de Tradiciones con exposiciones, conciertos y espectáculos infantiles entre sus propuestas

Una muestra de dioramas y belenes en Santa Clara, una exposición artística de la Academia en el Ayuntamiento, un concierto de Raya Real o un teatro infantil son algunas de las propuestas específicas del Área de Cultura y Tradiciones presentadas por el alcalde Manolo Barón y la teniente de alcalde Elena Melero dentro de la Campaña de Navidad.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Cultura y Tradiciones, han presentado en la mañana de hoy jueves las actividades promovidas concretamente por esta delegación municipal incluidas a su vez dentro de la programación general de la Campaña de Navidad 2022. En la rueda de prensa de presentación han estado también el archivero municipal, Cronista de la Ciudad y director de la Academia, José Escalante, así como el presidente de la Asociación Belenista de Antequera "Noche de Paz".

La sala de exposiciones Antonio Montiel del Ayuntamiento de Antequera acoge, desde mañana viernes, la muestra "**Pinceladas Académicas en Antequera**", una colaboración entre el Ayuntamiento y la propia Academia a través de la cual se exponen parte de la colección patrimonial de la Real Academia de Nobles Artes con aportaciones de cuadros y dibujos relacionados con la Navidad.

Así, se dan cita obras singulares de Cristóbal Toral, José Medina Galeote, Ramón Orellana, Jesús Conde Ayala o Francisco Palma, incluyendo una pintura mejicana del siglo 18 depositada recientemente por Juan López García-Berdoy. Un conjunto de elementos que van a dar visibilidad al conjunto patrimonial de la Academia. Estará abierta de lunes a viernes hasta el 5 de enero en horario de 18:00 a 21:00 horas.

Mención especial merece también la **exposición especial de belenes y dioramas** que la Asociación de Belenistas Noche de Paz realiza en el Centro Cultural Santa Clara, incluyéndose un total de 9 trabajos: 3 belenes como tal (uno de ellos con un detalle inédito en nuestra ciudad) y 6 dioramas que contarán cronológicamente los acontecimientos que rodean el Nacimiento del Niño Jesús. Todo ello, conformando un recorrido íntimo que podrá disfrutarse de forma más acogedora. Esta iniciativa podrá visitarse de forma gratuita del 6 de diciembre al 6 de enero en horario de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 21:00 horas.

Por otra parte, Juan Pablo Montesinos ha recordado que el próximo 10 de diciembre (19:30 horas), en la iglesia de San Pedro, tendrá lugar el Pregón de los Belenistas a cargo de Carlos Corredera, realizándose también la presentación del cartel, obra del fotógrafo antequerano José Antonio Montenegro.

Entre otras de las actividades culturales a desarrollar, la teniente de alcalde Elena Melero ha anunciado un concierto navideño del afamado grupo **Raya Real** para el sábado 17 de diciembre en la plaza del Coso Viejo, interpretándose célebres villancicos.

El 23 de diciembre (19:00 horas, iglesia de San Francisco) tendrá lugar un Concierto de Navidad de la Escolanía del Orfeón Universitario de Málaga; el 27 de diciembre (17:30 y 19:30 horas en la Casa de la Cultura), turno para el teatro infantil de "La Navidad con Botón y Chincheta" requiriéndose invitación gratuita previa a través de www.giglon.com [<http://www.giglon.com>] disponible desde el 20 de diciembre. Ya el 4 de enero (17:30 y 19:30 horas en la Casa de la Cultura), espectáculo musical familiar "Ya es Navidad" de la compañía Trébol Teatro con invitaciones gratuitas disponibles también en el portal de Giglón desde el 28 de diciembre.

